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Communiqué de presse 

 

FINANCEMENT INTEGRAL DU TELEVAL GARANTI 

Nouvelle étape décisive pour le Téléval et les habitant.es ! 

 

Après avoir été déclaré d’utilité publique par le Préfet du Val-de-Marne en 

octobre 2019, le Téléval vient de passer une nouvelle étape décisive ! 

Aujourd’hui, le Conseil d’Administration d’Ile-de-France Mobilités a voté à 

l’unanimité la convention de financement de cette nouvelle ligne de transport 

tant attendue en Val-de-Marne soit 125 millions d’euros !  

Ainsi, le plan de financement annoncé lors de l’enquête publique est pleinement 

confirmé : 49% seront financés par la Région, 30% par le Département du Val-

de-Marne et 21% par l’Etat. Le coût semble même revu à la baisse puisqu’il est 

annoncé à 125 millions d’euros contre 132 précédemment. 

Et les choses ne trainent pas ! Ce plan de financement sera également soumis au 

vote du Conseil départemental du Val-de-Marne le 19 octobre prochain. Nous 

souhaitons par ailleurs que le Téléval soit prioritaire dans le Plan de relance car 

il créera rapidement des emplois localement. 

Son plan de financement étant intégralement bouclé et sécurisé, le Téléval 

verra donc le jour après de longues années d’attente et de mobilisation ! Enfin ! 

C’est un signal d’espoir considérable pour les habitant.es de nos communes et 

un projet d’avenir alors que l’urgence climatique nous préoccupe.  

Suite à la consultation des entreprises pour la construction et l’exploitation du 

téléphérique, le marché devrait être notifié fin 2020 – début 2021. D’ores et 

déjà, des travaux préparatoires (un diagnostic archéologique) ont été menés par 

le Département à la station Bois Matar. C’est très positif ! 
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Le collectif « Vite le Téléval » se réjouit de l’avancement des procédures relatives 

à la réalisation du téléphérique reliant Créteil Pointe-du-Lac à Villeneuve-Saint-

Georges – Bois-Matar. Il permettra de réduire significativement les temps de 

transports et facilitera les déplacements de 13 000 voyageurs quotidiennement !  

Malgré ces excellentes nouvelles, notre collectif demeure très vigilant et 

attentif au calendrier des travaux et exige une mise en service au plus tard en 

2023. Vigilance également quant à l’exploitation dont la procédure d’appel 

d’offres a également été lancée aujourd’hui : nous avons le droit à la qualité de 

service parisienne, y compris en banlieue ! 

Cette vigilance citoyenne a permis de faire avancer considérablement le projet 

ces dernières années : il n’y a pas de raison de s’arrêter en si bon chemin ! 

La mobilisation citoyenne continue ! Vite le Téléval ! 
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